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 所管事務調査報告書 

 

本委員会は、所管事務調査を下記のとおり終了したので報告します。 

 

記 

 

１ 調査事項 

（１）再編小学校について            １０月２９日 

（２）就農者数の現状と後継者確保対策について  １１月１１日 

 

２ 調査結果 

（１）再編小学校について 

   再編小学校在り方検討委員会の検討結果について調査した。 

意見 

小中一貫で教育を行うこと、施設は一体型または併設型が望ましいという

同検討委員会での一定の方向性が示された。校地選定や財源について、町執

行部でイメージしている「まちづくりの観点」との乖離がないように、教育

委員会と町長部局での情報共有を密に行い検討を継続していくべきである。 

 

（２）就農者数の現状と後継者確保対策について 

   就農者数の推移、町で実施している担い手確保を目的とした各種補助制

度、及び今後の方針について調査した。 

意見 

   これまでの取り組みや今後の計画等、現状の分析や検証を詳細に実施し、

より効果がある事業運営を早急に工夫する必要がある。 


